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LANCINO
RIALTO

VL8151W11 VL8122W11VL8151W21 VL8122W21
цвет: белый цвет: черныйцвет: белый цвет: черный
color: white color: blackcolor: white color: black
LED 6W 4000K LED 12W 4000KLED 12W 4000K  LED 16W 4000K  

1 12 2

Ассиметричные светильники Lancino ненавязчиво освежат интерьер и 
позволят создать приглушенное освещение. Их объемные геометрические 
формы выглядят легкими и летящими за счет каркаса белого цвета. 
Оригинальный дизайн настенных светильников идеально подойдет для 
декора гостиной, спальни или кабинета в качестве дополнительного или 
основного источника освещения.

Коллекция Rialto отличается эффектным, но минималистичным дизайном. 
Светильники этой серии выделяются ассиметричными линиями, 
белоснежным цветом и элегантными формами. Прозрачность и легкость 
конструкции придают яркие Led-лампы, сияние которых приглушается 
каркасом, создавая атмосферу уюта и спокойствия.
Светильники Rialto станут прекрасным дополнением интерьера гостиной, 
спальни или коридора — они подарят достаточно света и не займут много 
места. Светильники Rialto станут прекрасным дополнением интерьера 
гостиной, спальни или коридора — они подарят достаточно света и не 
займут много места.

Asymmetric Lancino lighting fixtures will gently refresh the interior and create 
a dim lighting. Their voluminous geometric shapes look lightweight and flying 
due to the white frame. The original design of wall lighting fixtures will ideally 
decorate a living room, bedroom or study as an independent source of lighting. 

The Rialto collection has a striking but minimalistic design. Lamps of this series 
are distinguished by asymmetric lines, snow-white color and elegant shapes. 
The transparency and lightness of the design is given by bright LED-lamps the 
radiance of which is muffled by the frame creating an atmosphere of comfort 
and tranquility.
The Rialto lamps will be a wonderful addition to the interior of a living-room, 
bedroom or corridor - they will give enough light and will not take up much 
space.
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